



Was ich auch gern können möchte:
Auf dem Wasser wie die Enten schlafen.

Zeichnung von Horst von Moellendorf

Was ich auch gern können möchte

Wunschträume unserer Zeichner

Von Zeit zu Zeit muß man solchen alten Redensarten einmal auf die Finger sehen. Es gibt nämlich noch immer harmlose Menschen, die auf eine solche Frage antworten, sie möchten sich unsichtbar machen können oder Diktator von Deutschland sein können. Das

sind Romantiker. Man sollte sie in einem dunklen Keller der Reichsbank einschließen und ihnen das Gruseln beibringen. Nein, auch an solchen Wünschen zeigt sich, wie weit man im Leben steht und über das kleine und große „Möchtegern“ in sich nachgedacht hat.